



## FML Seniorentagung, Donnerstag, 29. September 2016

### Schloss Landshut in Utzenstorf

#### Das Wappen von Landshut

Der silberne Helm im roten Wappenfeld erklärt den Namen "die Hut" (Schutz) des Landes durch die Versinnbildlichung mit dem Hut als "Schutz-Hut".

Die Domäne Landshut

Sie ist mit Schloss, Park, Ökonomiegebäude, in dem heute die Stiftung Wildstation Landshut einquartiert ist, Orangerie und Nebengebäuden im Wesentlichen in ihrer ursprünglichen Form erhalten geblieben und seit 1988 im Besitz der Stiftung Schloss Landshut.

Das Schloss und die herrliche mittelländische Umgebung sind ein ideales Ausflugsziel für Familien, Schulklassen, Naturfreunde und Jagdgesellschaften.



Bei schönstem Wetter trafen sich 24 pensionierte Mitglieder unserer Fachgruppe Milch und Lebensmittel im schönen, mit freundlichen Gasträumen ausgestatteten Restaurant Landshut in Utzenstorf. Bei Kaffee und Gipfeli stimmten wir uns ein in einen tollen und erlebnisreichen Tag. Nach der Begrüssung durch unseren Organisator Hans Wüthrich verschoben wir uns zum einzigartigen Wasserschloss, umgeben von einer sehr schönen Parkanlage mit riesengrossen Bäumen, welche teilweise über zweihundert Jahre alt sind.

Unter der fachkundigen und kompetenten Führung von Frau Maya Wüthrich, Gemahlin unseres Organisators konnten wir sehr viele interessante Begebenheiten und Wissenswertes über die Entstehung, die vielen Handänderungen und die verschiedenen Schlossherren erfahren.



Organisator Hans Wüthrich und Maya Wüthrich, welche die Führung durch den Park und das Schloss übernahm.





Parkanlage und  
Innenhof des  
Schlosses



Bilder sprechen mehr als Worte:

Sicht auf Schloss und Wassergraben



Eindruckliche  
Tierpräparate zeugen  
von einem sehr  
interessanten  
Jagdmuseum.





Innere  
Ausstattungen der  
Räume mit  
wunderschönem  
Ofen und  
kunstvollen  
Schnitzereien



Die Gesellschaft Schweizer Museum für Wild und Jagd ist neben der Stiftung Schloss Landshut und dem Naturhistorischen Museum der Burggemeinde Bern als wichtiger Partner für Landshut tätig. Die Gesellschaft fördert auf verschiedenste Weise die Bestrebungen, Schloss Landshut als zeitgemässes Zentrum der Schweizer Jagd zu gestalten und zu erhalten.

Beim anschliessenden Mittagessen im Restaurant Freischütz wurden wir verwöhnt mit einem feinen Essen und guter Tranksame und wir konnten einmal mehr einen gemütlichen Tag bei bester Kameradschaft unsere kollegialen Banden neu stärken und wir hoffen, auch beim nächsten Treffen auf ein Wiedersehen.



Den von der FML spendierte Kaffe wurde allseits sehr geschätzt und auch bestens verdankt.

Dem Organisator Hans und seiner Frau Maya sprechen wir an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön aus und zugleich gratulieren wir dem Weltmeister für die uns präsentierte Pinsammlung mit über tausend Stück, die uns eine Rindvieh- und Käseausstellung zu Augen führte.

Eines ist gewiss, dass dieser Tag allen Teilnehmenden noch lange in Erinnerung bleiben wird.



Foto und Bericht und einige Auszüge aus der Website [www.schlosslandshut.ch](http://www.schlosslandshut.ch)

Hermann Schmidiger